

南中だより

学校通信 第7号
令和7年11月12日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像「将来を見据え、今の自分を創り上げていく生徒」
1. 真剣に学び合う生徒 2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛えていく生徒

心を燃やした 南中祭・合唱コンクール

11月6日、南中祭・合唱コンクールを開催しました。今年のスローガンは「心を燃やせ」です。この言葉どおり、クラス合唱に、ステージ発表にと熱い思いが感じられる一日となりました。午前中に行われた合唱コンクールでは、これまでの練習の成果を存分に發揮した、美しい歌声が体育館に響きわたりました。特に3年生は、中学校生活最後の合唱コンクールということもあり、思いのこもった素晴らしいハーモニーを披露してくれました。

1、2年生の心に残る、そして目標となる姿でした。

午後からはステージ発表が行われました。吹奏楽部の演奏、8・9・10組の太鼓演奏、パソコン部の作品発表、有志三組によるダンスやバンド演奏が披露されました。ステージとフロアが一体となって大いに盛り上りました。また、幕間では生徒会執行部によるクイズなどの企画もありました。先生や学校の知られていない一面を垣間見ることができます、とても楽しいものでした。

南中祭を実施するにあたり、前期・後期の生徒会執行部だけでなく、たくさんの有志の生徒たちが「南中祭実行委員」に立候補して、準備、企画、運営など、縁の下の力持ちとなって活動してくれました。誰かのために力を尽くしてくれる生徒が、こんなにも大勢いることをとてもうれしく思いました。



ステージ発表 決めポーズ！！



3年家庭科 赤ちゃん交流

それぞれの学年のPTA評議員さんにお手伝いをお願いしました！！



2年家庭科 調理実習

南中生 さまざまな人たちに支えられています！！



資源回収 PTA役員と
生徒が一緒に活動



文化協会会員の作品が
今年も各教室へ